

JE NE SAIS PAS QUOI TE DIRE
Tennessee Williams

Je ne sais pas quoi te dire. Une déclaration est facile, et la voici : Soyez vous-même. Essaie d'avoir de l'importance. Sois un bon ami. Aime librement, même si tu es susceptible, presque garanti, d'être blessé, trahi... Faites ce pour quoi vous avez été créé. Vous saurez ce que c'est, parce que c'est ce à quoi vous continuez à vous faufiler, à regarder, à rêver. Fais-le. Si vous ne le faites pas, vous frapperez des horloges et mangerez du temps en faisant exactement ce que vous ne devriez pas, et vous deviendrez méchant et vous chercherez à punir tous ceux qui semblent le moindre peu heureux, le moindre peu confortable dans leur peau, le moindre peu intelligent. La cruauté est aussi une drogue, et elle est partout autour de nous. Ne t'imbibe pas.

Essaie d'avoir de l'importance. Essaie de t'en soucier. Et n'ayez jamais peur d'admettre que vous ne savez tout simplement pas, vous ne savez pas comment vous allez y arriver. C'est là que l'aide se pointe.